

26 DE NOVIEMBRE DE 2025.

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA.

PARA RECTIFICACIÓN DE HECHOS.

Gracias presidenta, muy rápido, le voy a devolver los minutos que me robé hace rato, nada más quiero hacer una precisión. Creo que el diputado, mi amigo Fermín, trae muy clavado el tema, me dedicaron tres sesiones previas en la bancada oficial porque dije idioteces, imagínense, ese es el pecado más grande que dice un opositor en tribuna y claro que levanté la voz, como lo he hecho en distintos foros, como lo he hecho en distintas tribunas y lo voy a seguir haciendo, porque quizá no sepa de finanzas, no sepa de economía, como aquí nos criticaron algunos, pero de sensibilidad, de conocer a Chiapas, de amor al pueblo, me sobra amor y me sobra conocimiento. Entonces, yo seguiré levantando la voz y hablaré fuerte cuando sea necesario, si eso les molesta y les incomoda, pues dos trabajos tienen mi querido diputado y nada más le voy a dar un dato para que no, para que no echen todas las campanas al vuelo. Según Morning Consult, una de las encuestadoras favoritas de Andrés Manuel López Obrador, el jefe de la mafia de Macuspana, decía y las presumía en cada mañana por su aceptación y su nivel de aprobación, esa misma encuestadora, mostraba hasta antes del mes de noviembre el 62% de aprobación a la Presidenta Claudia Sheinbaum, en el mes de noviembre, ya cayó a un 41% y su desaprobación subió a un 53%. Ustedes juzguen y acá, ojo, se le respeta a la presidenta, es la presidenta de todos los mexicanos, pero señalar la falta de atención, señalar los errores y omisiones que ha tenido este gobierno no es estar en contra, es buscar desde nuestra trinchera un mejor país para vivir para las y los mexicanos; muchas gracias a todas y a todos. Termino, si a mí me bautiza como vandalito que no me queda, yo creo que usted es el Noroña chiapaneco; muchas gracias.